



Fotos: Jennifer Weyland/Patrick Ries

Schlüssel umdrehen, Neustart wagen - erfolgreich aus Krisen hervorgehen

Als Patrick Ries am 4. Oktober 2023 in sein Wohnmobil steigt und den Zündschlüssel umdreht, lässt er sein bisheriges Leben hinter sich. Doch anstatt der mehrjährigen Europatour, schreibt er unterwegs ein Buch, gründet wieder eine neue Firma in Deutschland und zieht wieder jede Erwartung fast ein Jahr später erneut ins Saarland. Warum? Er hat eine Herzensmission: Unternehmern und Führungskräften zu helfen, mit aktuellen Krisen nicht nur besser umzugehen, sondern mit Erfolg daraus hervorzugehen.

Patrick Ries lebt bei der Abfahrt bereits drei Jahre in seinem Wohnmobil. Als nach der Scheidung auch noch einer seiner beiden Seelenhunde eingeschlafert werden muss, verkauft er das Haus und wird mobil: „Ich erfüllte mir einen Teil meines Traumes von einer Europatour“, erzählt er. „Die Reduktion auf das Wesentliche ließ mich auch innerlich Ballast abwerfen und mehr zu mir finden.“ Die ersten drei Jahre verbringt er jedoch meist auf dem Firmengelände des Kunden-Unternehmens, das er als Interims-Geschäftsführer saniert. Nun geht es los. Wohin? „Das wusste ich selbst noch nicht“, blickt Ries zurück. „Ich wollte wieder spüren, was mich antreibt. Und das Hamsterrad und die Meckerkultur in Deutschland hinter mir lassen.“

Patrick Ries ist ein Mensch, der Wandel nicht fürchtet, sondern sucht. Mit 18 gründet er sein erstes Unternehmen, während andere Nebenjobs machen. Gleichzeitig kämpft er sechs Jahre in der Karate-Bundesliga. Nach einem heftigen Glasunfall vor einer Disco mit Beeinträchtigung des Lidschlags am linken Auge, trainiert er umso härter – zwei Jahre später wird er Deutscher Vizemeister und Mitglied der Nationalmannschaft.

„Hinfallen ist kein Scheitern – erst, wenn du nicht mehr aufstehst“, sagt der heutige Top-Speaker und Coach mit einer Mischung aus motivierender Klarheit und ruhiger Kraft.

Auch beruflich kennt er Krisen. Als er mit Anfang 30 eine Konzertagentur aufbaut, werden Formate wie die classicsNight schnell zum Erfolg. Doch nach einem risikoreichen Jahr steht die Firma plötzlich vor dem Aus. Patrick Ries steckt den Kopf jedoch nicht in den Sand. Stattdessen analysiert er, was erfolgreiche Unternehmer anders machen. Er saniert die Agentur und hilft fortan anderen aus Krisen.

Einer dieser Unternehmer ist Konrad Bauer, Geschäftsführer der Dekoba Werbung GmbH: „Patrick Ries hat mich persönlich und als Unternehmer auf einen Weg gebracht, den ich seit Jahren gehen wollte. Ohne ihn hätte ich das nicht geschafft. Er hat mich und mein Unternehmen enorm weitergebracht.“

Heute ist der studierte Betriebswirt darauf spezialisiert, Gründern und gestandenen Unternehmern beim Aufbau nachhaltiger Firmenkonzeppte zu begleiten, sowie Unternehmern und Führungskräften in schwierigen Phasen als Coach zu helfen. Seine praxisnahen, rasch umsetzbaren Methoden verbinden klassische Unternehmensführung mit psychologischen Ansätzen.

„Meaningful Business“ - so nennt Patrick Ries das: eine Form des Wirtschaftens, die über kurzfristigen Profit hinausgeht. „Wenn Unternehmen nicht nur wirtschaftlich gut, sondern sinnstiftend für Mitarbeitende, Kunden und die Gesellschaft sind, werden sie erfolgreicher.“



Das spürt man in all seinen Formaten – ob im Krisencoaching, das schnelle Stabilisierung ermöglicht, oder dem länger begleitenden Executive-Coaching. Besonders gefragt: seine sehr praktischen Workshops für Führungskräfte, die mit Komplexität und Druck souverän umzugehen lernen.

„Was mich antreibt? - Menschen, die wieder leuchten. Wenn jemand nach einem Coaching klarer entscheidet oder bewusster, authentisch führt“, sagt Patrick Ries. Und ergänzt: „Ob Erfolg oder Misserfolg entsteht, entscheidet zu 80 Prozent das Mindset.“

Wer mit Patrick Ries arbeitet, bekommt einen Wegbegleiter auf Augenhöhe. Einen, der nicht bloß Erfolg verspricht, sondern Haltung vermittelt. Einen, der durch sein eigenes Leben zeigt, wie man aus Krisen wachsen kann.

> www.patrickries.com
 > kontakt@patrickries.com

Patrick **RIES**.com



Bitte folgen: unser Profil bei LinkedIn



Unserer Profil-Seite bei **LinkedIn** - hier gibt es alles Wissenswerte zu **win - Dein Wirtschaftsnetzwerk Saar**, zu den Veranstaltungen, Berichte, Themen, Mitglieder und vieles mehr! - folgen aktuell bereits **mehr als 2.300 FollowerInnen**.

Am besten gleich ebenfalls folgen und keine News mehr verpassen!

Außerdem haben wir bei LinkedIn auch eine Gruppe, in der Ihr Eure News und Infos posten könnt.

>>> Wir sehen uns - hoffentlich - auch bei LinkedIn! :-)



SCAN ME

